

LEMBAR PENJELASAN KEPADA CALON SUBYEK

Nama Peneliti : Syientiya Tasya Blitaria
Institusi : Universitas Esa Unggul
Fakultas : Ilmu-ilmu kesehatan
Judul penelitian : Pengaruh Terapi Aktivitas Kelompok Stimulasi Persepsi Terhadap Penurunan Tanda dan Gejala pada Pasien Harga Diri Rendah di RSJ Dr. Soeharto Heerdjan Tahun 2018
Tujuan Penelitian : Diketahui dengan adanya Terapi Aktivitas Kelompok Stimulasi Persepsi Terhadap Penurunan Tanda dan Gejala pada Pasien Harga Diri Rendah

Memohon (Bapak/Ibu/Saudara) untuk ikut serta dalam penelitian ini. Penelitian ini membutuhkan sekitar 48 subyek penelitian, dengan jangka waktu keikutsertaan masing-masing subyek selama sekitar 2 minggu. Kami akan menjelaskan hal-hal yang akan berkaitan dengan penelitian, yaitu:

A. Kesukarelaan Untuk Ikut Penelitian

Kepada Bapak/Ibu/Saudara bebas untuk memilih keikutsertaan dalam penelitian ini tanpa ada paksaan dan bila bapak/ibu/saudara sudah memutuskan untuk ikut, bapak/ibu/saudara bebas untuk mengundurkan diri atau berubah pikiran setiap saat tanpa dikenakan denda atau pun sanksi apapun.

B. Prosedur Penelitian

Apabila bapak/ibu/saudara bersedia berpartisipasi dalam penelitian ini, rangkap dua, satu untuk bapak/ibu/saudara simpan, dan satunya untuk peneliti. Prosedur selanjutnya adalah bapak/ibu/saudara akan mengikuti kegiatan Terapi Aktivitas Kelompok Stimulasi Persepsi yang akan dilaksanakan dalam 2 minggu.

C. Kewajiban Subyek Penelitian

Sebagai subyek penelitian, bapak/ibu/saudara berkewajiban mengikuti aturan atau petunjuk penelitian seperti tertulis diatas, bila ada yang belum jelas, bapak/ibu/saudara bisa bertanya lebih lanjut kepada peneliti.

D. Ketidaknyamanan dan Resiko Penanganannya

Pada penelitian ini Terapi Aktivitas Kelompok Stimulasi Persepsi akan dilakukan dalam dua hari, dalam pelaksanaannya bapak/ibu/saudara wajib menghadiri dan mengikut kegiatan yang akan dilaksanakan sehingga waktu pribadinya akan sedikit terganggu. Selama penelitian ini

menyiapkan perlindungan yang akan diperlukan. Seandainya terjadi sesuatu yang tidak diinginkan, perlindungan yang diberikan kepada peneliti adalah menjaga kerahasiaan informasi yang sifatnya privasi bagi bapak/ibu/saudara.

E. Manfaat

Keuntungan langsung yang bapak/ibu/saudara dapatkan adalah bapak/ibu/saudara melakukan Terapi Aktivitas Kelompok Stimulasi Persepsi dalam penurunan tanda dan gejala harga diri rendah.

F. Kerahasiaan

Semua kerahasiaan yang berkaitan dengan identitas subyek peneliti akan dirahasiakan dan hanya akan diketahui oleh peneliti. Hasil penelitian akan dipublikasikan tanpa identitas subyek penelitian.

G. Tanggung Jawab Penelitian Untuk Memberikan Pelayanan Medis Pada Responden

Pada peneliti ini, Terapi Aktivitas Kelompok Stimulasi Persepsi yang akan dilakukan tidak dipungut biaya apapun kepada subyek penelitian dan subyek penelitian tetap mendapatkan obat berdasarkan resep dokter seperti biasanya.

H. Pembiayaan

Semua biaya yang terkait penelitian akan di tanggung oleh peneliti.

I. Informasi Tambahan

Bapak/ibu/saudara diberikan kesempatan untuk menanyakan semua hal yang belum jelas terkait dengan penelitian ini. Bila sewaktu-waktu terjadi efek samping atau membutuhkan penjelasan lebih lanjut, bapak/ibu/saudara dapat menghubungi peneliti pada no handphone 081289806829. Bapak/ibu/saudara dapat menanyakan tentang penelitian kepada instalasi Diklat Litbang RSJ Dr. Soeharto Heerdjan.